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porte urbano. Serán los que aseso-
ren tanto a Bravo como al resto del
equipo de Gobierno en todos los te-
mas relacionados con el tráfico en
la ciudad y los problemas que con-
lleva.

En las reuniones, Bravo se va a
sentar con un representante del sec-
tor del taxi. En este caso, se ha ele-
gido al profesional que más años lle-
va trabajando en la ciudad al frente
de este servicio público. También
con otra persona que procede del
mundo de las autoescuelas. Se ha
seleccionado al que no sólo es capaz
de enseñar a conducir un turismo,
sino también otro tipo de vehícu-
los como camiones o transporte es-
pecial.

Se les suma también en las reu-
niones un técnico de la delegación
de Urbanismo del Ayuntamiento,
el Superintendente de la Policía Lo-
cal, Francisco Guerrero, y un repre-
sentante de la empresa Vectalia, que
es la que se encarga en la actualidad
de gestionar la zona azul, la grúa y
varios aparcamientos de la ciudad.

En representación de los empre-
sarios de Mérida también hay una
persona de Apyme, además de estar
el presidente de la Asociación de Co-
merciantes, Carlos Cascón y perso-
nal de las asociaciones de vecinos.

La última incorporación a este
plantel será la de un profesional que
procede del sector del transporte
pesado, es decir, que maneja vehí-
culos de mayores dimensiones. Este
ya acudirá a la segunda reunión que
se celebre, que previsiblemente será

a lo largo de este mes de octubre. La
primera tuvo lugar en agosto y la in-
tención es que, a partir de ahora, los
encuentros se celebren de forma
mensual.

La vicealcaldesa, Raquel Bravo,
explica que dos de los temas a tra-
tar en la segunda reunión del con-
sejo serán los aspectos relacionados
con la zona azul y la carga y descar-
ga, así como su regulación. En esta
última se quiere conseguir algo que,
en su opinión, ahora no existe, «una
mayor rotación».

«Hemos observado que existen
puntos en la ciudad donde hay zona
de carga y descarga y ya no hay co-
mercios. Eso hay que regularlo de
alguna manera». En este sentido,
anuncia que la empresa Vectalia se
ha comprometido a llevar a cabo un
estudio de estas áreas en toda la ciu-
dad.

Por otra parte, también ha con-
firmado que han estado en Mérida
dos ingenieros. Dos profesionales
que se han encargado de estudiar
todo lo que concierne a la zona azul,
las plazas que se ocupan de media

al día, los metros cuadrados de es-
tacionamiento de pago que hay, las
calles que no tienen ocupación de
vehículos desde la implantación de
esta medida… Será en este estudio
sobre el que se apoyen todas las mo-
dificaciones que se tienen pensado
llevar a cabo en la zona azul desde
el equipo de gobierno.

Problemas en las barriadas
Informa además que cada mes quie-
ren tratar la situación del tráfico en
una barriada de la ciudad. Conside-
ra Bravo que la participación de los
ciudadanos es necesaria, añadien-
do que las consultas más numero-
sas que le han llegado en este sen-
tido han sido en relación a los cam-
bios de dirección en algunas vías,
cruces peligrosos en varias zonas de
Mérida o las quejas de incivismo de
conductores que solicitan que se to-
men más medidas como la instala-
ción, por ejemplo, de bandas de ro-
dadura o pasos de peatones resalta-
dos en algunas calles.

Haciendo balance de la primera
reunión, Bravo asegura que con la
creación de este consejo los propios
integrantes del mismo adquieren
un compromiso con su ciudad, con
el gremio al que pertenecen y con
el resto de ciudadanos, implemen-
tando posibles soluciones.

Aún así, indica que si algún ciu-
dadano quiere alguna fórmula más
directa para quejarse o proponer algo
con respecto al tema del tráfico tan
solo tiene que dirigirse al registro
del Ayuntamiento y presentarla allí.

En las conclusiones
que se saquen en dicho
órgano se basarán los
cambios anunciados por
el alcalde en las calles con
estacionamiento de pago

:: M. ÁNGELES MORCILLO
MÉRIDA. Es de reciente creación.
Pero el consejo de tráfico ya trabaja
a fondo en dos de los asuntos más
importantes y polémicos en lo que
se refiere al tráfico en la ciudad: la
zona azul y el área destinada a la car-
ga y descarga. De aquí salgan proba-
blemente los cambios que se van a
hacer en las zonas de estacionamien-

to de pago que ha anunciado ya en
varias ocasiones el alcalde, Pedro
Acedo y algunos de sus concejales.

Creado por acuerdo de Junta de
Gobierno el pasado mes de julio, este
órgano ya ha acogido la primera de
sus reuniones. Y prepara la segun-
da. En esta cita se tiene la intención
de ir mucho más allá de la obligada
toma de contacto que conlleva dar
los primeros pasos en estos casos.

Al frente de este consejo está la
vicealcaldesa y delegada de Urba-
nismo, entre otras delegaciones, Ra-
quel Bravo. El órgano asesor de la
delegada está formado por represen-
tantes del gremio de los taxistas, au-
toescuelas, profesionales del camión,
comerciantes, autónomos, trans-

Punto de Félix Valverde Lillo donde confluye un espacio para carga y descarga y zona azul. :: BRÍGIDO

El consejo de tráfico
estudia la zona azul
y la regulación de la
carga y descarga

La intención es que
cada mes se trate
el problema de tráfico
en una barriada

:: REDACCIÓN
MÉRIDA. La Federación de Asocia-
ciones Gitanas Extremeñas asegu-
ran que un año más los gitanos reac-
cionan «con indignación» ante el
progresivo abandono al que las ins-
tituciones responsables condenan
la Feria Chica de Mérida.

«Durante más de 15 años lo ha-
bíamos logrado. Nuestros esfuerzos
habían obtenido sus merecidos fru-
tos y habíamos conseguido, no sin
incontables dificultades y sacrifi-
cios, recuperar esta importantísima

manifestación cultural de nuestro
pueblo, profundamente arraigada
en la historia de la ciudad», dicen.

Hace dos años le recordaban al
Ayuntamiento de Mérida y al resto
de autoridades competentes que la
Feria Chica representa un exponen-
te cultural de primer orden, exclu-
sivo y genuino de los gitanos y de la
región extremeña, que refleja per-
fectamente la impronta cultural del
pueblo gitano y que, a su vez, par-
ticipa de la identidad socio cultural
de Mérida y Extremadura.

«Una Feria que forma parte indis-
pensable de nuestro patrimonio cul-
tural, ostentadora de un valor incal-
culable que no nos podemos permi-
tir el lujo de condenar al ostracismo.
Hoy, revestidos de la dignidad que
envuelve nuestra causa, y alarma-
dos por el silencio que obtenemos
como respuesta, volvemos a hacer-
lo».

Lo afirman sin titubeos: cuidar y
promover la Feria Chica es cuidar y
promover la cultura extremeña, ya
que la participación activa del pue-
blo gitano en el desarrollo y defini-
ción de la identidad de Extremadu-
ra resulta, desde un punto de vista
histórico y cultural, innegable. «No
permitamos que nuestra memoria
histórica se desvanezca».

Las asociaciones gitanas critican el
olvido de la Feria Chica de Mérida
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